



Cámara de Diputados dedica un minuto de aplausos por condecoración del Águila Azteca a Salvador Allende

Boletín No. 4915

En sesión presencial, el Pleno de la Cámara de Diputados dedicó un minuto de aplausos por la condecoración de la Orden Mexicana del Águila Azteca en grado de collar, que el Presidente de México otorgó a Salvador Allende, en su visita a Santiago de Chile.

Desde su curul, el diputado Manuel Alejandro Robles Gómez (Morena) pidió a la Mesa Directiva un minuto de aplausos para acompañar la condecoración otorgada a Salvador Allende.

La solicitud fue concedida por la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo (PRI).

